
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 275/2022

Requer informações acercadas 
“Operação Cata Treco” no município 
de Santa Bárbara d’Oeste.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 
Senhoras Vereadoras,

  CONSIDERANDO que estamos na época do ano do período de 
chuvas e que munícipes estão preocupados com o acúmulo de água junto a 
objetos, móveis e outros materiais descartados irregularmente em áreas 
públicas, bem como existentes também em propriedades particulares sem 
serventia e sem o devido armazenamento, pois podem vir a se tornar um 
criadouro do mosquito transmissor da dengue.

CONSIDERANDO que, em algumas áreas de Santa Bárbara 
d’Oeste, a população descarta vários materiais (sofás, armários, pneus, 
sacolas plásticas com lixo), causando uma poluição visual em nossa cidade, 
além da proliferação de animais peçonhentos que podem invadir as 
residências;

CONSIDERANDO que, muitos desses munícipes alegam não 
possuir veículo para se deslocar ao eco ponto para descarte do material que 
acumulam em suas residências;

CONSIDERANDO que, uma das ações tomadas pelos órgãos 
públicos competentes para combater os problemas de saúde relacionados às 
doenças acima citadas é a denominada “Operação Cata Treco”, que visa 
recolher estes materiais descartados e sem serventia nas residências dos 
munícipes;

                CONSIDERANDO que, é dever e obrigação do vereador fiscalizar os 
órgãos públicos municipais.
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REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1º) a Prefeitura Municipal de Santa Bárbara d’Oeste realizará 
ainda neste 1º semestre de 2022 a denominada “Operação Cata Treco”? Caso 
positivo, solicito cópia do cronograma da referida operação.

2º) quais serão os meios de comunicação que a Prefeitura 
utilizará para divulgar a referida operação à população barbarense?

3º) caso a resposta negativa do item 1º, haverá alguma outra 
ação correlata por parte da Prefeitura Municipal?

4º) outras informações que julgarem necessárias.

                    Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de março de 2.022.

          Reinaldo Casimiro
         -Vereador-
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